



Rencontre amicale

En cette journée estivale de la Saint-Jacques, **12 membres** ont rejoint la Grenette à l'occasion du présent lunch amical.

Après avoir souhaité une **cordiale bienvenue** à tout un chacun, notre Président Claude Mauron tient à excuser les **absences** de notre past-Président Jean-Noël Gex, de notre Chef du protocole Jean-Michel Sommer, ainsi que celles de nos amis Jean-Claude Godel, Willy Hold, Olivier Loukidis, Jean-Luc Quartenoud et Stéphane Renz, non sans prier les membres de bien vouloir l'excuser à son tour pour les 3 prochaines semaines. Il adresse en outre ses **chaleureux remerciements** à Yvan Berset pour l'**apéritif du jour**, ainsi que ses **vives et anticipées félicitations** à l'occasion des **anniversaires 'aoûtiens'** respectifs de Michel Bettin (05.08.), Philippe Zbinden (23.08.) et Harjan Winters (25.08.).

Relativement au **programme à venir**, Claude rappelle qu'à l'occasion de la **fête nationale du 1^{er} août à Fribourg** - et dans la mesure où il n'y aura pas de lunch ce jour-là -, les membres de Fribourg-Sarine et leurs familles sont cordialement invités à y prendre part sur la place des **Grandes-Rames**, dans le quartier de la Neuveville, dès 20h, l'**invité et orateur d'honneur** n'étant autre que le **Conseiller fédéral et Rotarien Johann Schneider-Ammann** (RC Langenthal), Chef du Département fédéral de l'économie, de la formation et de la recherche (DEFR). A préciser....

LA VIE DU CLUB...



Camp Bol d'Air 16 juillet 2018

ANNIVERSAIRES...

...de juillet :

Raphaël Barras le 1er

Yvan Berset le 10

MEMBRES PRÉSENTS

12 membres

APÉRITIF

Offert par Yvan Berset ; un grand merci !

-

À SUIVRE...

Le mercredi 1^{er} août à 20h00 aux Grandes Rames Fête nationale - Table VIP réservée aux côtés de Johann Schneider-Ammann

Le mercredi 8 août à 18h30 apéro au Domino

NOS GLOBETROTTERS

AGENDA DU DISTRICT

DATES À RETENIR

NOS VISITEURS

Assemblée générale
le mercredi 22 août 2018 :
« Présence obligatoire »



Suite de la page 1

À préciser que pour cette soirée du 1^{er} août, des **places (espace/tables VIP) ont été expressément réservées** par notre ami Jean-Noël Gex pour les **membres de Fribourg-Sarine**. Pour toute information concernant le lieu du rendez-vous, le programme de la soirée, les modalités d'accès etc., **Jean-Noël** se tient disposition **[(079 635 44 78)]** – cf. également [site Internet du Club](#).

Autres rendez-vous à mentionner : l'**apéritif au Domino, du 8 août**, et surtout l'**AG du 22 août à la Grenette**, dont l'invitation et les documents idoines viennent d'être adressés à tous les membres.

Revenant sur le **Camp Bol d'Air 2018** organisé par Fribourg-Cité avec le soutien de notre Club, Claude donne la parole à notre ami Yvan Berset, étroitement impliqué dans son organisation.

Ayant pour écrin la verte **Gruyère**, vingt-sept enfants, des régions russes d'Ivanovo et de Vladimir, âgés de 9 à 14 ans et issus de familles défavorisées, malades ou souffrants d'un handicap, ont ainsi séjourné, du **7 au 22 juillet à Enney**. Ils ont ainsi pu découvrir notre canton et reprendre, sous un soleil des plus généreux, quelques forces bienvenues. Pour Yvan, qui fait passer le **fanion du RC d'Ivanovo, ce séjour est une réussite**, aussi bien pour les participants que pour les accompagnants et autres intervenants. Aussi, lors de la **Journée Inter-Rotary** qui devrait se dérouler **début 2019**, un **film** évoquera-t-il les mille et une facettes de ce Bol d'Air 2018.

La parole n'étant point demandée et remerciant chaleureusement Yvan pour son engagement et sa présentation succincte, Claude clôt la partie officielle, invitant chaque participant à poursuivre ce moment d'amitié rotarienne, non sans formuler ses vœux les meilleurs pour un bel et agréable été !

EN DIRECT DU ROTARY

Le camp Bol d'Air 2018



La découverte du plat national, le cervelas grillé

C'est le RC Payerne-La Broye qui a organisé cette belle journée en plein air, dans la forêt, avec une belle vue sur le lac de Morat. On a fait un pique-nique qui s'appelle la Torrée. Les enfants cuisaient les cervelas, goutaient la salade de macaronis et jouaient à la balle.

Après le dessert, la glace, tous sont allés faire du karting.

Cette journée a été si chouette que les enfants la garderont dans leur mémoire pour longtemps. Ils ont reçu tant d'adrénaline et de drive!

Un grand merci et respect à RC Payerne-La Broye pour la bonne organisation de loisirs des enfants!

16 juillet 2018

Pour ceux qui veulent verser un don à la caisse du club :

Crédit Suisse, Villars-sur-Glâne,
IBAN : CH80 0483 5098 0320 0100